



PRESSEMITTEILUNG

Nr. 70/15

29.04.2015

**Scharf: Königsklasse der Umweltbildung /
BayernTourNatur feiert 15-jähriges Jubiläum**

Die BayernTourNatur ist Deutschlands größte Umweltbildungsinitiative und findet in diesem Jahr zum 15. Mal statt. Das betonte die Bayerische Umweltministerin Ulrike Scharf beim offiziellen Startschuss der Jubiläums-BayernTourNatur heute in München. "Bayern spielt mit der BayernTourNatur seit 15 Jahren in der Königsklasse der Umweltbildung. Rund 7.000 Veranstaltungen pro Jahr bringen den Menschen die Vielfalt unserer bayerischen Natur näher", so Scharf. Die Aktionen finden bayernweit von April bis Oktober statt. Die BayernTourNatur schlägt dabei eine Brücke zwischen Abenteuern im Grünen, Umweltwissen und Bewegung. Ein Großteil der Veranstaltungen wird von Ehrenamtlichen kostenlos angeboten und durchgeführt. Scharf: "Bayern ist Ehrenamtsland. Die stillen Helden rücken die Schönheiten vor der eigenen Haustüre ins Rampenlicht. Alle sind eingeladen, an diesem Erlebnis teilzunehmen."

Seit Beginn der BayernTourNatur im Jahr 2001 wurden rund 45.000 Naturführungen angeboten, die von insgesamt rund 700.000 Teilnehmern besucht wurden. Ein besonderer Schwerpunkt der 15. Auflage ist die Natur in der Stadt. Scharf: "Unsere Städte sind vielerorts grüne Oasen. Natur und Wildnis finden sich auch mitten in der Stadt. Im Nymphenburger Park in München lassen sich rund 180 Vogelarten beobachten." Mit Führungen durch grüne Hinterhöfe, Expeditionen in Fledermaus-Kellergewölben und speziellen Burgführungen bietet die BayernTourNatur vielfältige Einblicke für Kinder und Erwachsene. Sie ist eine wesentliche Säule der Umweltbildung in Bayern. Die BayernTourNatur wird unterstützt von den bayerischen Sparkassen, der DB Regio Bayern, der AOK Bayern, der Landesapothekerkammer und den bayerischen Tourismusverbänden.

Weitere Informationen und den Veranstaltungskalender finden Sie unter www.bayerntournatur.de